



# Les naufragés de Groix

Journal des CM2A en classe découverte sur l'île de Groix

Date de parution: 03/06/2013

## L'attaque du crabe

Aujourd'hui Adrien s'est battu avec un crabe !

Il voulait l'attraper pour le déguster farcie au sable et asticot, mais pendant cette dure bataille, de 5 minutes, il a perdu un œil et l'a remplacé par un coquillage.

Qu'en pensez vous???



## Le verrier

Ce matin, nous sommes allés chez le verrier.

Il nous a expliqué comment était fait le verre (les différents composants). Ensuite il nous a fait une démonstration, en sculptant une pieuvre et un cheval.

Et le moment que nous attendions tous est arrivé : A NOUS DE TRAVAILLER !!!

Nous avons pu à notre tour, sculpter un cheval pour notre classe. Puis pour finir nous avons observé toutes les belles sculptures qu'il avait faites.

C'était vraiment très instructif et amusant.

## Cours de géologie

Cette après-midi, nous avons été à la pointe des Chats. (C'est là où tous les chats de l'île se regroupent les soirs de pleine lune!).

Nous avons rejoint Catherine, la responsable de la réserve naturelle. Elle nous a expliqué plein de choses sur les différentes roches qui constituent l'île de Groix.

Certaines datent de l'ère primaire il y a 370 millions d'années, lorsque l'île se trouvait dans l'hémisphère sud.

Ensuite nous avons ramassé différents cailloux qui étaient sur la plage et nous avons appris plein de mots scientifiques!!! Le balsa, le glaucophane bleu, le schiste vert, Le schiste argent, le grenat.

Puis elle nous a installé différents ateliers sur la plage de Morvil, on pouvait faire un tableau avec plusieurs sables, ramasser du sable noir avec un aimant (car il contient beaucoup de fer), remplir des petits pots de bébé avec des sables de différentes couleurs.

Ce fut un moment très instructif et ludique à la fois. Nous avons beaucoup aimé.



Équipe de rédaction: Laurana, Malo, Marie, Nestor, Alice, Oscar